

TEMAS DE ACTUALIDAD JURIDICO-ECONOMICA LATINOAMERICANA

En Agosto del año en curso se llevaron a efecto en Santiago las Jornadas de Estudio sobre "La Empresa y el Gobierno frente a la ALALC", por iniciativa y bajo el patrocinio del Instituto Chileno de Administración Racional de Empresas (ICARE), la Asociación de Industriales Metalúrgicos (ASIMET) y el Instituto Chileno del Acero (ICHA). Sus debates y conclusiones son un valioso elemento de juicio para la comprensión y la dilucidación de los problemas de la integración económica latinoamericana y, en particular, de las dificultades que estorban el eficaz funcionamiento de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC), como de las aparentemente más promisorias perspectivas de la recién organizada Corporación Andina, en el plano de los entendimientos regionales.

Nos complace, por ello, en publicar, dentro de esta edición, el informe final de aquellas Jornadas.

Desde el 30 de Octubre hasta el 4 de Noviembre, por otra parte, tuvieron lugar las Quintas Jornadas Latinoamericanas de Derecho Tributario, bajo los auspicios del Instituto chileno correspondiente. El temario de dichas Jornadas fue articulado sobre tres enunciados básicos: la tributación de las rentas del trabajo; la incidencia de la inflación en el sistema tributario; y la influencia de los principios básicos de la contabilidad en la determinación de la renta afecta al impuesto.

Publicamos ahora algunos de los trabajos presentados en tal oportunidad y las conclusiones generales a que se arribó, material que estimamos de gran beneficio para los estudios de esta especialidad.